



Morena presenta una iniciativa para que el ejército opere una aerolínea comercial

La bancada de Morena en la Cámara de Diputados presentó una iniciativa de Reforma para que el Gobierno Federal opere una línea aérea comercial con aeronaves de las fuerzas armadas. La propuesta del diputado Omar Castañeda González, contempla cambios a la aviación civil para que empresas paraestatales, incluyendo la participación de aeronaves de la Sedena y de la Secretaría de Marina, puedan tener concesiones para operar como una línea comercial.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AIR2kso478Lo3Qo&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21987&parId=root&o=OneUp>